

# ANTONIO (TONY) CAPIZZI



Tony Capizzi, an Original Six member of the Winnipeg Table Hockey League (WTHL) Est. 1989, has been playing table hockey for more than 50 years. Playing since 1965, Tony has been one of the most dominant defensive players in the league over the years. As of 2021, he has led the league in GAA 4 times and has also won the goal scoring title on 2 different occasions. He captured the league championship in 2008 and the WTHL Challenge Cup in 2018.

**Player and Builder Inductee, 2021**

Tony Capizzi, membre des Six Original de la Ligue de hockey sur table de Winnipeg (WTHL) établi 1989, joue au hockey sur table depuis plus de 50 ans. Jouer depuis 1965, Tony a été l'un des joueurs les plus défensifs dominants dans la ligue au cours des années. A partir de 2021, il a mené la ligue en GAA 4 fois et a également remporté le titre de but à 2 occasions différentes. Il a remporté le championnat de la ligue en 2008 et la Coupe Challenge WTHL en 2018.

**Intronisé en tant que joueur et constructeur – 2021**